
より会報 １ １ 及び 例

会プログ を 。

ロータリー米山記 会寄付 入

及びロータリー財団ク 別寄付 が

いておりますので します。

ール リ ティ入会 内が いて

おりますので します。

そら ち フ ティバル２０１４ の開催

内が いておりますので します。

ロータリー ンター イア

ログ への のお いが いています

ので します。

委員 　 　 会員

　 日ゴールデンビーチでの バナ

の種まきに された会員の皆様ありがとう

ございました。次年度社会奉仕委員会では

２日にあんどんの 動を行います。また、

２日には 水 場クリーン作 が行われます。

後ほど皆様方には にて しくお らせを

らせていただきます。よろしくお いします。

　　　　

活動委員長退任します。　 会員

職 奉仕委員長退任します。お 話になりま

した。　 会員

社会奉仕委員長退任します。１年間ありがと
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　役員退任挨拶

煙次週予定

　最終夜間例会／会長退任挨拶

会員誕生日

　６月２０日　明澤　正樹
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配偶者誕生日

　６月２３日　齋藤　和子

結婚記念日

　６月２１日　森　　幹雄

特別慶祝（還暦）
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第４７回　６月１ ８日

会員総数 ………………４１名
出免会員 ………………８名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………２０名
出席率 …………… ７２．７２％

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％
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うございました。また、 同理事会

してすみません。　 堀会員

理事、国際奉仕委員長退任します。１年間あ

りがとうございました。　 燕会員

会員 強委員長退任します。１年間ご協力あ

りがとうございます。　 渡邊会員

会員研修委員長退任します。　 阿部会員

広報、会報委員長退任します。　 遠藤会員

ゴルフで ル リアにはまって しまし

た。　 大嶋幹事

　前　 　　１ ００

　今　 　　 １０００

　累　計　　７４９，６００円

「委員長退任挨拶」

　  会 委員長

　今年度の例会 委員会は、ベテ ンの 部

会員、 会員、そして行動的な 会員、

本会員と私の のメンバーにて委員会活動を

行い、無事終えることが出来そうです。出

理につきましては、 ー の 委員に

今年も担当して頂きました。例会の出 、年次

大会や の出 についてもしっかりと出 を

とり、大変 かりました。ありがとうございま

した。また、プログ につきましてはタイ

リーなプログ 、行動的なプログ 、ベテ

ン会員が しい会員へ話しかけて頂けるプロ

グ の つをテー に り みました。タイ

リーなプログ につきましては、

間 道 を間 にしての開発 部担

当次長のお話や、 より の を

国に 出するにあたっての、 についての

話も実施する事が出来ました。また、行動的

なプログ と致しましては、 の を行う

ための の での例会や、 での

の 例会、そして でのお 見

例会など思い出に る例会を開催する事ができ

ました。一重に、委員会メンバーそして会員皆

様の かいお力 えがあったからこそと感謝申

し上げます。皆様のご協力に感謝し、委員長退

任の挨拶と致します。

　  ・ 会 委員長

　この前 任の挨拶をしたと思っていましたが

１年は本当に いもので、もう退任の挨拶の時

期となりました。会報委員会は、私と副委員長

に 会員、委員に佐 会員の です。本来

は 田会員も委員でしたが退会されたので、こ

の にての委員会活動でした。 例会の記

を すのは大変な委員会で、例会を 出来な

いのが大変でした。今 ４ の会報が出来上

がります。皆様のご協力の下、何とか無事退任

出来そうです。１年間ありがとうございました。

　  会員 委員長

　この１年間、会員 強こそロータリーの活性

の原点であるとの活動方針の下、皆様のご協

力をいただきながら活動して りました。

ながら年度当初４０ から４１ と １ という

になりましたが、会員 強はロータリーの

のテー です。次年度は一会員として会員

強を 張りたいと思っています。この１年間、

自分の力不足を反省すると に、皆様から頂い

たご協力に感謝を申し上げ、退任の挨拶と致し

ます。

　  会員 委員長

　先 は２ に開催した 報集会で、会員皆様

のご協力をいただき、貴重な意見を集める事が

できました。ご協力感謝申し上げます。

　 会員研修会は 、 会員２ について

実施致しました。ち っとした ルもござ

いましたが、想 内の 囲で りなく められ

ました。 は 田会員にお いしましたが、

田会員にとって初めての事で けていただけ

るか でしたが、 く けていただき、内容

についても ンプルかつ必要な 報は らさ

えていただき、 会員には に る研修会で

はなかったかと思います。

　 分間 報では で様々な勉強をさせ

ていただいた事に え、話した後に のない

意見や感想を多くの方からいただきました。こ
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れも先輩たちに向けて経験のない私が話す事の

不安をなくす意味で、むしろ嬉しい反応でした。

　この時期になりますと、昨年の今頃、会員研

修委員会の副委員長をする事に決まっていた清

水会員と最初に委員会の話をした時、ガバナー

補佐をして忙しかったので、次の１年はゆっく

りしたかったんだよなーと言われて、長い１年

になりそうだと天を仰いだ記憶がよみがえりま

す。あとで考えると清水会員一流のジョークで

した。始まってみると、長いか短いかというと

やはり長く感じられる１年でした。想像してい

たのとは違っておりました。よくぞこれほど酒

飲みのメンバーが揃ったものだと思う委員会で、

委員会のミーティングが夜なのは暗黙の了解。

とにかくよく呑む、場所を変えても呑む。従い

まして、大事な話は予めまとめを用意して開始

１０分程度で確認、その後は職種も年代もロータ

リーの経験もまるで違うメンバーで委員会やそ

の他話ができ、見識を広める事が出来ました。

　２０１４年に入ってからは、委員会を開きますと

言わなくてもいつの間にか集まっている雰囲気

もあって、これは私が何をするのではなく全員

がこう言う雰囲気を作る意識があって、自然と

出来上がっていた形だと思っております。メン

バーにもめぐまれて、何とか１年、委員長をや

り通せた事が個人的には一番大きな事かなと思

います。会員研修委員会の清水副委員長、原田

会員、鵜城会員にも感謝申し上げます。

　この１年が終わろうとしている今、強く思っ

ているのは「こうして感謝を積み重ねる中で、

ロータリアンはＮＯを言いにくくなるんだ。」と

言う事です。「ＮＯと言える日本」という本に触

発されて以来、比較的「ＮＯ」を言うタイプだ

と自分では思ってきましたが、個性が死なない

レベルで多少控える必要があるなと考える今日

この頃でございます。本当にありがとうござい

ました。

　燕 理事・国際奉仕委員長

　この１年間、理事及び国際奉仕委員長を務め

させていただきました。入会歴が浅く、内容的

には大変難しくあまり理解出来ない部分が多々

あり、反省しております。米山及び財団の寄付

を皆様にご協力頂いた事、委員会担当の夜間例

会を開催した事、等々色々とありましたが、自

分の理解不足で会長幹事に負担をかけてしまっ

た事を反省しております。そして、山本副委員

長にも色々な部分でフォローして頂いた事を感

謝しております。次年度もまた山本副委員長と

同じ委員会ですので、引き続きご指導頂きたい

と思っております。１年間の活動を通して皆様

方に感謝を申し上げ、退任の挨拶とさせていた

だきます。ありがとうございました。

　堀 理事・社会奉仕委員長

　理事及び委員長退任にあたり、一言ご挨拶申

し上げます。１年間社会奉仕委員長として、皆

様方の多大なるご協力で無事に委員会活動をす

る事が出来ました。活動方針として「最もよく

奉仕するもの、最も多く報いられる」として一

番最初の委員会活動として、晴天の下ゴールデ

ンビーチるもいの清掃活動を皮切りに、最大行

事であるやん衆あんどん、特別支援児童への支

援や青少年剣道大会の開催も致しました。特に、

やん衆あんどんでは経験豊かなロータリアンの

お陰で、事故もなく無事に終了する事が出来ま

した。また、あんどん例会反省会でも皆様方か

ら活発な意見を頂戴いたしました。頂いた貴重

な意見は次年度に引き継ぎたいと思います。青

少年剣道大会では張り詰めた空気の中、小さな

錬士が必死に竹刀を持ち立ち向かう姿を見て、

開催して本当に良かったなという充実感もあり、

良い社会奉仕活動となりました。

　委員会の反省点としては、計画した活動は全

て実施しましたが、メンバーで事前会議や反省

会が出来なかった事で、そこをもっとやってい

れば活発な委員会活動が出来たと思います。し

かしながら、社会奉仕委員会を通じてまた一つ

ロータリーの勉強が出来たので、非常に充実し

た１年でした。皆様本当にありがとうございま

した。

　高田 理事・親睦活動委員長

　 任の際に、この１年間自らが「豊かさ」を
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実感できる年度でありたいと申し上げました。

　私自 、皆様のご協力のお陰で、この１年間

を「豊かさ」と充実感を実感した年度となりま

した。ありがとうございました。皆様方はどの

様な１年間と感じたでし うか。

　長くク に してみて、 は自らが

しもうという姿 をつくれば、 間と しい時

間を ごす事が出来る、いわゆる協 性の重要

さを 確認致しました。

　 活動委員会は 例会 Ｏ の発

があり、 と協力し いながら会場 、

事の などがあります。今年度の場 、

活動に 通した行 が全てを 画した

と言っても 言ではありません。今年度の夜間

例会は、委員会が少人 でしたが 力をあげて

出を致しました。 委員会メンバーの

力のありがたさをつく く感じました。なお

２日の最終夜間例会では、 人の を い

ての ョーを催しますのでお しみ下さい。

　最後になりましたが、この１年間の皆様のご

協力に感謝して、私の を終わらせて頂きま

す。ありがとうございました。

　  理事・ 奉仕委員長

　入会以来、２２年間で初めて職 奉仕委員長を

任じられました。不思議と の無かった委員会

でありました。

　職 奉仕という言 自 、一 間では わ

ない、ロータリーならではの であります。

社会奉仕や国際奉仕のように、奉仕する が

社会であったり、他 に するものと違い、

職 奉仕の とする がむしろ自分自 で

あるという 理的な所が、 的に何をすれば

良いのか難しいところです。ま は職 奉仕の

実 として例会出 の であります。職 人

の集まりであるロータリーク ですので、

例会 話等を通じ職 人の 験 や 識を

る事で、職 理 を ことができます。

　次にお いの職 を り う事の大切さから、

職場 動例会を実施しました。 会

理事長のご協力をいただき、 見 を

る事が出来ました。

　私自 にとりましては、これまでになく多忙

な１年であり、ロータリー活動はあまり出来 、

中出会長、大 幹事には申し なく思っており

ます。次に職 奉仕委員会を担当する事があれ

ば、今年の反省をいかし、これぞ職 奉仕とい

うものを実 したいものです。

生

「ロータリー理 に 通し、 した行動力で、

すばやく にク を先導した」

　１２年 １日 まれ、 形 、１ 年

１２ １日ク 入会、 １４代会長、会長方針は

「内に充実を、 に 大を」

　 ク 幹事として を ける。

「ミ ターロータリアンの 」ロータリー理

報の 一人 であった。 の にも

ロータリーの を何 も持ち んで んでい

ました。「 の 方針を なく ク

に 期に り んだ」理事としての青少年委員

長 度や職 奉仕部 や社会奉仕の４つの小委

員 度など。「国際青少年 事 」 ー

リアから ロン と から 田さんの

に 先して 力した。「 会で えたディ

ベー 」 を切らせて を切る を める。

やかな の中に必 する強い力を見る。

先 の持 は、 持続と、想像力を うな。

特 は、 った人の と 前は れない。 ど

こかで いましたね、の言 がけ 「 の

」 先 は長 タイプ、 山先 は タイ

プだと思います。しかし、い れが上を行くか

の いに、 ら 「私さ」の 事。

　私の入会した年度は、会長が 先 、副会

長に 先 、 報委員に 山先 という

の強力な であった。この様な は後に

も先にも決してあり ないだろう。私だけでは

ない。当時の多くの会員が に 了され、

の をを寄せていた事は、今でも に触れ

り えられている。

　以上、私の する先輩ロータリアンとして

の話を終わらせていただきます。「ロータリー

にいると、良い人に会える」
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